



# Christophe MARION

## Député sortant

### Votre député, pour le Loir-et-Cher

Chère madame, cher monsieur,

Je remercie chaleureusement chacune et chacun des 20 014 électeurs de notre circonscription qui ont choisi de se rassembler sur mon nom dès dimanche dernier, en me plaçant en deuxième position. Votre confiance m'honneure et m'oblige.

#### À présent, s'ouvre une deuxième élection !

Du Perche à la Beauce, de notre belle vallée du Loir à celle de la Cisse, de notre Gâtine Tourangelle au Haut Vendômois, de La Madeleine-Villefrouin à Vendôme jusqu'au Mérois, je suis allé à votre rencontre régulièrement depuis deux ans comme député, à votre écoute et à votre entière disposition.

Je travaille quotidiennement avec vos maires et élus locaux, vos conseillers départementaux pour soutenir leurs projets de développement dans chacune de nos 172 communes: réinstallation de commerces en ruralité (Mazangé, Le Gault-du-Perche...), financement d'équipements publics (comme des gymnases ou des chaudières à bois...), soutien des projets culturels et artistiques, etc.

J'ai toujours travaillé dans un esprit transpartisan par-delà les différentes sensibilités politiques. Et je continuerai donc à travailler dans ce même esprit.

Ayant été maire de Saint-Ouen et vice-président de l'agglomération Territoires Vendômois, je suis avant tout le candidat de la modération, du consensus avec le souci permanent de l'intérêt de mon pays. Je suis aussi un homme libre, et je l'ai prouvé à plusieurs reprises lorsque j'ai jugé que les positions de mon groupe politique allaient à l'encontre de l'intérêt général.

Après deux années anarchiques dans l'hémicycle, la France a grand besoin de retrouver le calme, la sérénité et le respect pour travailler au service de la France. Ce

respect, je l'ai témoigné tout au long de mon mandat parlementaire à celles et ceux qui ne pensaient pas comme moi, et qui peuvent en témoigner.

Évidemment, on ne peut pas tout réussir, mais j'ai reçu chaque semaine dans ma permanence les habitants, les entreprises ou les associations qui voulaient rencontrer leur député car ils avaient besoin de mon intervention ou de mon aide. **J'ai recherché des solutions pour tous les citoyens qui souffrent et rencontrent des difficultés dans leur vie quotidienne.**

En cette période si troublée et si difficile au plan national comme à l'international, **notre territoire a vraiment besoin d'un député sans parachute qui habite le Loir-et-Cher, qui par sa connaissance de notre territoire; par sa présence constante et régulière sur le terrain et son travail, saura vous défendre à l'Assemblée nationale mais également auprès des pouvoirs publics quels qu'ils soient.** Vous savez combien j'ai agi depuis deux années pour vous protéger et défendre à Paris vos priorités en matière de santé, de sécurité et de développement économique.

Pour notre circonscription, **RASSEMBLONS-NOUS dimanche 7 juillet prochain dans un esprit constructif pour servir notre Loir-et-Cher et la France au-delà de nos différences.** Je sais que pour certains d'entre vous, ce vote sera celui de la raison plus que de l'adhésion. Je salue votre défense de la République. Le 19 juin 2022, vous m'aviez élu avec 55,21 % des voix. **J'ai confiance en vous, et vous pouvez continuer à avoir confiance en moi !**

Très cordialement

Christophe Marion

# “ Vous avez le choix entre un député de terrain... ”



...et une inconnue ». ”



C'est parce que je refuse que mon territoire, soit représenté par une députée du Rassemblement national, qui ne connaît pas les réalités de terrain de notre territoire rural et de ses spécificités, et que personne n'a pu croiser durant cette campagne

C'est parce que je refuse que cette représentation ne serve que des intérêts nationaux, qui ne cessent d'évoluer au fil des jours, et je ne veux pas d'une députée fantôme.

C'est parce que nous avons besoin d'un député de terrain, impliqué, engagé, à l'écoute, et au service de son pays, que je souhaite que Christophe Marion puisse conserver son siège de député.

Ne cédon pas aux mirages de l'extrême droite, et restons attentifs à un futur, qui continuera de porter les valeurs de la République, et de la démocratie.

Dimanche, choisissons notre député, choisissons Christophe Marion !

**Christelle Pellé**  
Suppléante  
Maire d'Autainville



[christophe.marion2022@gmail.com](mailto:christophe.marion2022@gmail.com)

Ceci n'est pas un bulletin de vote